



輝け!未来

楠田 澄さん

御前崎中3年 遠渡区

くすだ・みお

**いろいろな表現ができる英語が大好き。
英語を使う職業に就きたいです。**

わたしは英語が大好きです。一つ一つの単語をつなげていろいろな表現ができるので、英語を話すことが楽しくて大好きです。だから、将来は英語の先生を目標に、英語を使う職業に就きたいと思っています。これからは、英語以外の外国語も勉強して、いろいろな表現を使って世界中の人の笑顔に触れることができたらうれしいです。

▼全国的に医師や看護師が不足している。牧之原市も例外ではない。▼桜原総合病院でも、医師や看護師が不足する中で懸命に地域医療を支えてくれている。少しでも同病院の看護師が増えればと、県中部看護専門学校を紹介した▼先生や学生の話から、思いやりの心と確かな知識や技術で地域医療を守ろうという意気込みが感じられ、とても心強く思つた▼この記事で、牧之原市から同校で学び、同病院で活躍する看護師になろうという人が増えてほしい。



▼ついに我が家にも地上デジタル対応テレビがやってきた。しかも念願の3D対応だ。早速、専用メガネを掛け、家族と観賞。「飛び出す! 奥行感がいい」▼と気が付くとベッドの上。そう「夢」だった。残念だ▼地デジ移行まであと1年。ことは移行準備にはもつてこいの年。何と言つてもエコポイントが魅力だ。新しいテレビをとを考えている人は、この制度が終了する年末までに買い替えるのが得策だろう▼「夢」で見ないよう、わたしも考えなくては……。



ペンを置いて――編集後記